

Ciudad de México, 18 de marzo de 2024  
Boletín 34/24

## CLARA BRUGADA SERÁ LA MEJOR JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ASEGURA CLAUDIA SHEINBAUM

- La candidata morenista resaltó que al llegar a la Presidencia de la República apoyará y hará equipo con Clara Brugada para que la Ciudad de México conserve los derechos alcanzados
- Brugada Molina señaló que dará continuidad a las políticas exitosas en materia de seguridad y movilidad, entre otros rubros, implementadas por Sheinbaum Pardo en su tiempo al frente de la ciudad
- “Hoy venimos a festejar que ayer ganamos el debate contra el Partido Acción Nacional, el PRI y el PRD”, afirmó la aspirante a la Jefatura de Gobierno

Durante la asamblea encabezada por la candidata a la Presidencia por Morena-PT-PVEM, Claudia Sheinbaum, en el Lienzo Charro de Constituyentes, Clara Brugada, aspirante morenista a la Jefatura de Gobierno le hizo un reconocimiento por su gran trabajo en materia de movilidad y seguridad, donde, dijo, continuará con la renovación línea por línea del Metro, como lo hizo Sheinbaum Pardo con la línea 1.

Brugada Molina, también se pronunció sobre la corrupción que representa el candidato de la oposición, e inquirió: “¿A poco la Miguel Hidalgo quiere que el cártel inmobiliario gobierne esta ciudad? No, el único cambio que quiere el candidato del PAN-PRI-PRD es el cambio del uso de suelo de tu colonia, para que ahí construyan de manera irregular”.

“No más cártel inmobiliario, ¿y saben por qué ya no va a haber? Porque los vamos a derrotar, porque vamos ganando, porque vamos a ganar la ciudad con el apoyo de todas y todos ustedes”, subrayó.

Clara Brugada indicó que implementará el programa más grande de vivienda para jóvenes, además del programa “Desde la Cuna” para recién nacidos hasta los 3 años, y entregará apoyos a estudiantes universitarios.

Señaló que hará de la Ciudad de México la capital de la movilidad y de la política

social, y gobernará de la mano de la doctora Claudia Sheinbaum, porque la Cuarta Transformación ganará el próximo 2 de junio con el apoyo de toda la población.

En tanto, Claudia Sheinbaum resaltó que al llegar a la Presidencia de la República apoyará y hará equipo con Clara Brugada para que la Ciudad de México conserve los derechos alcanzados, como los programas sociales, apoyo a las mujeres, hombres, jóvenes, niños; porque la Miguel Hidalgo creció con muchas desigualdades.

Se comprometió a invertir para contar con el mejor transporte público: Metro, Metrobús y Cablebús, que llegará hasta Santa Fe cruzando la cuarta sección de Chapultepec. Asimismo, a apoyar para que se tenga un mejor sistema de salud que por la pandemia se atrasó; a la educación pública con más preparatorias, universidades; más seguridad y abastecimiento de agua potable.

La candidata presidencial preguntó a los asistentes al Lienzo Charro: “¿De quién depende trabajar para ganar la Miguel Hidalgo? Les voy a dejar una tarea y me van a decir si la cumplen, cada uno de los que está aquí tenemos que juntar a otros 10; levante la mano quién esté de acuerdo, hay que hacer un comité imaginense este lienzo multiplicado por 10 y esos 10 tienen que ir a votar el 10 de junio”.

De eso se trata la transformación, de construir entre todos y todas un mejor Miguel Hidalgo y una mejor Ciudad de México, resaltó; porque Clara va a ser la mejor Jefa de Gobierno que ha tenido la Ciudad de México”, concluyó Sheinbaum Pardo.

## **ESTAMOS PREPARADOS PARA GANAR LA CIUDAD DE MÉXICO Y CONTINUAR CON EL LEGADO DE CLAUDIA SHEINBAUM, SEÑALA CLARA BRUGADA EN AZCAPOTZALCO**

"Estamos preparándonos para ganar la Ciudad de México, para seguir transformándola y para continuar con el legado que dejó la Dra. Claudia Sheinbaum" en la capital, destacó Clara Brugada, candidata de la Coalición "Sigamos Haciendo Historia" a la Jefatura de Gobierno, al darle la bienvenida en Azcapotzalco a la aspirante a la Presidencia de México por Morena-PT-PVEM.

“Hoy venimos a festejar que ayer ganamos el debate contra el Partido Acción Nacional, el PRI y el PRD”, afirmó.

En su discurso, Brugada Molina enfatizó su compromiso con la continuidad de las políticas exitosas implementadas por Sheinbaum Pardo en su tiempo al frente de la ciudad, especialmente en temas de seguridad para continuar reduciendo la incidencia delictiva.

Anunció planes para rehabilitar o construir módulos de seguridad en todas las colonias e incrementar las videocámaras en calles de la capital, con el objetivo de convertirla en la ciudad más videovigilada de América. 'Vamos a rebasar a Nueva York', aseguró.

La candidata a la Jefatura de Gobierno anunció la construcción de 100 grandes Utopías en toda la ciudad, que ofrecerán infraestructura deportiva, cultural, recreativa y de cuidados para todos los ciudadanos. Asimismo, se comprometió a implementar un sistema público de cuidados, integrado por una gran red de centros de cuidado infantil, casas de día para adultos mayores y centros de rehabilitación para personas con discapacidad, entre otros equipamientos.

Brugada Molina, también destacó sus planes para mejorar la movilidad en la ciudad en conjunto con el futuro gobierno federal de la doctora Claudia Sheinbaum, con la construcción de cinco líneas de Cablebús y dos líneas de Metrobús, así como de implementar de forma coordinada la pensión para adultos mayores de 60 años a 64 años, como medida de transición hacia la pensión universal del Gobierno Federal.

La candidata a jefa de Gobierno dijo que impulsará el desarrollo industrial en Vallejo, como parte de su visión para levantar el ánimo productor y emprendedor de la zona.

Finalizó su intervención haciendo un llamado a la movilización ciudadana para defender los avances logrados y evitar un retroceso en el progreso de la ciudad. 'Solo hay de dos en esta ciudad: votar por la corrupción o votar por la honestidad. Vamos a recuperar Azcapotzalco y a ganar las diputaciones locales y federales', resaltó,

En tanto, la aspirante presidencial morenista, Claudia Sheinbaum, sostuvo que convertirá el hospital La Pastora para atención del cáncer de mama, y apoyará la educación otorgando mayor presupuesto para la Universidad de la Salud Rosario Castellanos y la UACM.

Sheinbaum Pardo criticó a los candidatos del PRI, PAN y PRD por defender el seguro popular cuando representó un esquema caduco frente al nuevo modelo integral del IMSS Bienestar que impulsó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el tema del agua, se comprometió a que en el primer mes de su gobierno regresará a la ciudad para presentar el Sistema de Agua que se implementará para la ciudad frente al problema de sequía y escasez.

Sobre la seguridad, dijo que en su gobierno se disminuyó la incidencia delictiva, por lo que reconoció el trabajo realizado por Ernestina Godoy y Omar García Harfuch desde la Fiscalía General de Justicia y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, respectivamente.

En el encuentro también estuvieron presentes la candidata al Senado, Ernestina Godoy; Gerardo Fernández Noroña, el presidente nacional y la secretaria general de Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández, respectivamente, así como el presidente de Morena en la ciudad, Sebastián Ramírez.

---ooo00ooo---